

AEE

Chemnitz ist Energie-Kommune des Jahres

[19.02.2025] Chemnitz hat sich in einer bundesweiten Abstimmung zur Energie-Kommune des Jahres 2024 durchgesetzt. Die Stadt erhielt 39 Prozent der Stimmen und wurde für ihr Engagement im Bereich erneuerbare Energien und Klimaschutz ausgezeichnet.

Die [Agentur für Erneuerbare Energien \(AEE\)](#) hat jetzt [Chemnitz](#) als Energie-Kommune des Jahres gewählt. Wie die Agentur mitteilt, setzte sich die Stadt in der finalen Abstimmungsrunde mit 39 Prozent der Stimmen gegen Bundorf (37 Prozent) und Tübingen (24 Prozent) durch. Die Wahl erfolgte durch die Bürgerinnen und Bürger der insgesamt zwölf Energie-Kommunen des Jahres 2024.

Carina Kühnel, Amtsleiterin des Umweltamts Chemnitz, zeigte sich erfreut über die Auszeichnung: „Es zeigt, dass wir auf einem guten Weg sind, auch wenn dieser nicht immer so einfach ist.“ Auch AEE-Geschäftsführer Robert Brandt lobte die Stadt: „Durch den entschlossenen Ausbau erneuerbarer Energien, die Vorreiterrolle in der Wasserstoffforschung und die kreative Nutzung urbaner Dachflächen beweist Chemnitz, dass Klimaschutz, Kultur und wirtschaftliche Stärke Hand in Hand gehen können.“

Die drei Finalisten der Wahl haben am 24. März die Möglichkeit, Michael Kellner, Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesminister für Wirtschaft und Klimaschutz, in Berlin zu treffen. Kellner betonte die Bedeutung solcher Auszeichnungen für die Energiewende: „Die Energie-Kommunen sind ein leuchtendes Beispiel für diejenigen, die sich noch auf den Weg machen.“

(th)

Stichwörter: Klimaschutz, Agentur für Erneuerbare Energien (AEE), Chemnitz, Energie-Kommune des Jahres